



Congresistas cuestionan la autoridad de Gregorio Santos

Jueves 22 de diciembre del 2011

Legisladores de diversas bancadas criticaron su falta de determinación y de personalidad, por dejarse manipular durante diálogo con el Gobierno.

Los legisladores Víctor Andrés García Belaunde y Luz Salgado cuestionaron la falta de determinación y de personalidad del presidente regional de Cajamarca, Gregorio Santos, que se reflejó en las negociaciones con el Ejecutivo por el caso de Minas Conga.

García Belaunde lo calificó de “mediocre” e “incapaz” porque se deja manipular fácilmente por un dirigente sentenciado por terrorismo, como lo es Wilfredo Saavedra. Salgado criticó que Santos no quiera dialogar con el Ejecutivo si el exmerretista Saavedra no está a su lado.

En tanto, la vicepresidenta Marisol Espinoza señaló que solo se debe respetar a los que fueron elegidos democráticamente, “y Saavedra no tiene mandato popular”.

A su turno, el premier Óscar Valdés ratificó anoche que el 27 de diciembre se realizará en Lima la reunión con los interlocutores válidos (descalificó a Saavedra como tal) de Cajamarca para decidir el peritaje internacional a Conga.